
Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language: 
 
 
Beyond Capital Partners erwirbt Mehrheit an Value Added Distributor Xortec GmbH  
 
Januar 2021, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond 
Capital Partners Fund II hat sich an der in Frankfurt ansässigen Xortec GmbH („Xortec“) durch den 
Erwerb einer 75%-Mehrheit beteiligt und das Closing im Januar 2021 vollzogen.  
 
Xortec ist ein führender Value Added Distributor für ganzheitliche Videoüberwachungs- und 
Datenkommunikationslösungen. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf dem Vertrieb 
professioneller Videoüberwachungslösungen und einem umfassenden begleitenden Serviceangebot. 
Beyond Capital Partners zählte in der Vergangenheit bereits zwei Value Added IT-Distributoren zu 
seinem Portfolio und konnte die Verkäufer daher mit einer vielversprechenden und erprobten 
Wachstumsstrategie überzeugen. 
 
Den Entschluss für den Anteilsverkauf an Beyond Capital Partners begründet Geschäftsführer Hubert 
Irka wie folgt: „Für uns war eine Partnerschaft auf Augenhöhe ausschlaggebend und wir sind aufgrund 
der positiven Erfahrungen während der Verhandlungen zuversichtlich, diesen Partner mit Beyond 
Capital Partners gefunden zu haben.“ 
 
„Xortec ist als etablierter und professioneller B2B-Dienstleister im Videoüberwachungs- und 
Datenkommunikationslösung Segment einer der am schnellst wachsenden Anbieter in Deutschland und 
steht seit Jahren für Dynamik und Qualität. Wir freuen uns gemeinsam mit den beiden Gründern 
zusammen die nächste Wachstumsstufe zu begleiten. In dem fragmentierten Wettbewerbsumfeld 
sehen wir eine sehr gute Möglichkeit, Xortec über die kommenden Jahre auch durch weitere Zukäufe 
zu einem der führenden Anbieter in der DACH Region und mit einem verbreiterten Sortiment und 
europaweitem Absatzmarkt aufzubauen“, sagt Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner 
von Beyond Capital Partners.  
 
 
Über Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds 
Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf 
die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 
 
 

Über Xortec 
Die Xortec GmbH mit Sitz in Frankfurt am Main ist führender Anbieter für netzwerkbasierte 
Videoüberwachungs- und Datenkommunikationslösungen. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt 
auf dem Vertrieb professioneller Videoüberwachungslösungen und einem umfassenden begleitenden 
Serviceangebot. 
https://video.xortec.de/ 
 
 
Ende der Nachricht. 
Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden. 
Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis. 
 
 

 

http://www.beyondcapital-partners.com/
https://video.xortec.de/


 
Beyond Capital Partners acquires majority shareholding of value-added distributor Xortec GmbH  
 
January 2021, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners GmbH (“BCP”) advised Beyond Capital 
Partners Fund II on the acquisition of a 75% stake in Frankfurt based Xortec GmbH (“Xortec”). The 
transaction was closed in January 2021.  
 
Xortec is a leading value-added distributor of integrated video surveillance and data communication 
solutions. The focus of Xortec lies in the distribution of such professional equipment and a broad, 
accompanying range of services. Historically, Beyond Capital Partners already acquired two value-
added IT distributors for its portfolio and hence, convinced the selling founders of Xortec with BCP´s 
successful and proven growth strategy approach. 
 
The decision to opt for Beyond Capital Partners as new majority shareholder of Xortec is best described 
from Hubert Irka, Managing Director and Co-Founder of Xortec: “We were looking for a trustworthy 
partner with a same-eye-level-attitude and found that party in Beyond Capital Partners who convinced 
us through the positive experience gained during the transaction process”. 
 
“Xortec as established and professional B2B servicer in the video surveillance and data communication 
solutions segment is known as being one of the fastest growing companies in its field in Germany and 
stands for many years for drive and quality. We are pleased to accompany the journey towards the 
next growth level together with the two founders. In the fragmented competitive landscape, we see a 
great opportunity to grow Xortec in the coming years both through a focused buy-and-build strategy 
and a broadened service portfolio and new customers across Europe to become one of the leading 
companies in the GSA region” states Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond 
Capital Partners. 
 
 
 
About Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority 
shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the 
asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. 
www.beyondcapital-partners.com 
 
 

About Xortec 
Xortec is a leading value-added distributor of integrated video surveillance and data communication 
solutions. The focus of Xortec lies in the distribution of such professional equipment and a broad, 
accompanying range of services. 
https://video.xortec.de/ 
 
 
End of news. 
For further information, please do not hesitate to contact us.  
In case that you received this email more than once we would appreciate a hint. 
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